

Quad DM, Deutscher MX2 Pokal und Classic Seitenwagen

Ein abwechslungsreiches Programm bietet der MSC Aufenau allen Motorsportfans am 26. April beim 43. DMV-Kinzigtal Motocross auf der WM-Strecke im Aufenauer Talkessel. Erstmals finden sämtliche Renn- und Trainingsläufe am Sonntag statt, geballte Motocross Action ist also vorprogrammiert. Trotz des straffen Zeitplans werden Quads, Seitenwagen und Solomotorräder an den Start gehen.

Nach der Ausrichtung der Jugend Europameisterschaft im vergangenen Jahr findet in der 51. Vereinssaison die Auftaktveranstaltung zur deutschen Quad Meisterschaft in Aufenau statt. Bei der europaweit ausgeschriebenen Rennserie werden die schnellsten deutschen Quadfahrer und Stars aus dem europäischen Ausland erwartet. Mit den im Hessencup sehr erfolgreichen Clubfahrern Lubomir Hunka und David Hohmann hat der MSC Aufenau die schnellsten Fahrer der Region am Start.

26_04_2015_Aufenau

Für die Protagonisten des Deutschen Motocross Pokals in der MX2 Klasse ist das Aufenauer Rennen ebenfalls das erste der Saison. Nach der Finalqualifikation in den Halbfinalrennen werden die 40 schnellsten Piloten dann im Wertungslauf die ersten Pokalpunkte ergattern. Vom MSC Aufenau sind die Clubfahrer Marvin Röder, Robin Schauburger und Daniel Schäffer dabei. Alle drei haben in der Vergangenheit durch gute Leistungen im Hessencup gegläntzt. Besonders Daniel Schäffer ist in Top Form, er fuhr zu Beginn der Saison im Hessencup sowie beim MSR insgesamt schon dreimal auf Rang eins. Erstmals auf einer 125ccm Maschine gibt Vereinsfahrer Henri Heise sein Bestes. Er war 2014 noch erfolgreich auf 85ccm unterwegs und hatte sogar beim Aufenauer Europameisterschaftslauf mit einer guten Platzierung überzeugt.

Fans des Seitenwagen Sports kommen in Aufenau ebenfalls auf ihre Kosten; Tollkühne Fahrer auf klassischen Gespannen mit traditionsgemäß einem bis vier Zylindern werden im Seitenwagen Veteranen Cup um die ersten Meisterschaftspunkte der Saison kämpfen. Die von Dirk Prill organisierte Rennserie war bereits in Ihrer ersten Saison vor zehn Jahren in Aufenau zu Gast, in den letzten Jahren fand der Lauf in Aufenau immer im Rahmen des Hessencups im September statt.

Offizieller Veranstaltungsbeginn ist am Samstag den 25. April von 17:00 - 19.00 Uhr mit der Anmeldung und Fahrzeugabnahme im Fahrerlager. Am Sonntag beginnt das Programm bereits um 8:00 Uhr mit den freien Trainings sowie den Pflicht- und Starttrainings in allen Klassen. Bereits im Pflichttraining ist Spannung angesagt, da nur die jeweils schnellsten 30 Quadfahrer und Seitenwagen Teams an den Rennläufen am Nachmittag teilnehmen können. Traditionsgemäß ist bei den Motocross Veranstaltungen auf der Aufenauer Weltmeisterschaftsstrecke gutes Wetter zu erwarten. Lediglich 2014 waren die Rennwochenenden verregnet, sodass der MSC auf den erstmals großangelegten Einsatz seiner Bewässerungsanlage hin fiebert, welche auch in der Winterpause noch weiter verbessert wurde. Weiterentwickelt wurde auch das Aufenauer Rennbüro: Die Papierabnahme und Anmeldung kann nun bequem im unteren Stockwerk des Clubheims erledigt

Von den Abfahrten der A 66 Bad Orb / Wächtersbach und Bad Soden/Salmünster ist die Anfahrt ausgeschildert. Aktuelle Informationen und en detaillierten Zeitplan zur Veranstaltung erhalten Sie unter www.msc-aufenau.de oder auf der Facebook Seite des Vereins.



Download DMSB Zeitplan

Text/Bild: Verein

werden.